



暑さに負けず 夏の祈りを込めて

梅雨が例年よりも早く明け、全国的に厳しい暑さが続いておりますが、保護者の皆様、地域の皆様には、日頃より本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、心より感謝申し上げます。早いもので、1学期も終わりを迎えようとしています。いよいよ夏休みが始まります。

4月の始業式では、児童生徒の皆さんへ、大谷翔平選手の「成功するために必要なのは準備と失敗を恐れず挑戦する勇氣です。」という言葉を紹介しました。本校の学校教育目標「つながり・チャレンジ」の言葉の通り、京都八幡高等学校生や地域の皆様、そして、友達等とのつながりを深めながら、新しいことに挑戦したり、今まで頑張っていたことをさらに高めて挑戦したりする姿が多く見られた1学期でした。

これから迎える夏休みは、スポーツ大会や地域での行事等に参加したり、また一方で、心と体を休めたりする大切な時間です。暑さが厳しい日が続きますので、こまめな水分補給や涼しい環境での休息など、熱中症対策をしっかりと行い、健康に過ごしてください。

さて、日本の三大祭の一つ「祇園祭(京都)」は、平安時代の貞観11年(869年)、疫病が流行した際に、当時の国の数にちなんで66本の鉾を立て、災厄が取り除かれるよう祈ったことが始まりです。

暑い夏ですが、児童生徒、保護者、地域の皆様の「無病息災」をお祈り申し上げます。

そして2学期には、心身ともに健やかに、笑顔で登校してくれることを楽しみにしています。保護者の皆様、地域の皆様には、引き続き本校の教育活動への温かい御支援を賜りますよう、お願い申し上げます。

京都府立八幡支援学校 校長 千種 朋子

【7月、8月の本校生徒が参加する予定の大会について】

○第45回全京都障害者総合スポーツ大会 卓球大会 7月20日(日)

○第4回全国特別支援学校フットサル大会(関西大会) 8月28日(木)

★生徒の活躍の様子は、学校だよりまたはホームページでお知らせします！！



各学部 | 学期のまとめ

小学部

4月に8名の新生と1名の転入生を迎え、24名となった小学部。各クラスでの授業や学部全体の活動を通して、新たな友達関係を築きながら、のびのび楽しむ姿が多くみられました。

毎週金曜日の5限目には、小学部全体の活動として「やったまくらぶ」に取り組みました。歌やゲーム等の活動や毎月のお誕生日会を通して、クラスやグループ以外の友達のことを知ったり、大きな集団のなかでも活動する経験を積むことができました。また、地域の方や高等部の先輩方と交流する機会も作り、関わりを広げながら楽しく活動することができました。



中学部

1年生は、学期当初は少し緊張した様子でしたが、今ではすっかり中学部の生活にも慣れ、授業や休み時間を通して、学年としてのまとまりができてきました。元気いっぴいな声が中学部に響き渡っています。

2年生は、1年生のよき手本となるべく、昨年よりも一層頼もしく成長しています。特に、生活単元学習で行った幼稚園との交流では、園児たちが楽しめるような企画を自分たちで考え、準備や運営にも主体的に取り組みました。園児たちに接する姿や、てきぱきと活動する姿からは、やさしさとリーダーシップを感じました。

そして、3年生は最高学年としての自覚をもち、様々な場面で存在感を発揮してくれました。自分自身の進路を見据えた進路見学の校外学習をとおして、将来の目標に向かって一層真剣に学習に取り組んでいます。その他にも、体づくりやピーマンの栽培に意欲的に挑戦する姿は、まさに最高学年のあるべき姿を示してくれました。



高等部

福祉総合科3年生は、周りの人を思いやる行動、相手への伝わりやすさを考えた発言が昨年度よりも増え、一人一人の「福祉の心」の成長がたくさん感じられる1学期でした。また、スポーツや実習等個々に目標をもって取り組む姿勢も見られました。

普通科3年生は、昨年度に引き続き、校外学習で外国の方にインタビューしました。昨年よりも自信をもってにこやかにコミュニケーションをとる様子が見られ、和やかに交流することができました。学校生活では卒業後の自分の姿についてイメージしたり考えたりする姿が見られるようになってきました。

後期からはいよいよ進路を決めていくための実習が始まります。それぞれの良さを活かしつつ、進路実現に向けて全力で取り組んでほしいと思います。



何かお気づきのことがありましたら、学校まで御連絡ください

TEL:075-982-7321 MAIL:yawata-s@kyoto-be.ne.jp

学校だよりのカラー版は学校ホームページに記載しております。
<http://www.kyoto-be.ne.jp/yawata-s/cms/>

